
ОРГАНИЗАЦИЯ СОВЕЩАНИЯ

Принятие Повестки дня

2.1 Заместитель председателя передал пункты 3 и 15 Повестки дня на
рассмотрение Постоянного комитета по финансовым и административным
вопросам (СКАФ) и пункты 5 и 8 � на рассмотрение Постоянного комитета по
наблюдению и инспекции (SCOI).

2.2 Предварительная повестка дня (CCAMLR-XIX/1) была принята без
изменений; Повестка дня приводится в Приложении 3.

Присоединение к Конвенции

2.3 Председатель сообщил всем странам-членам, что в июне 2000 г. Намибия
присоединилась к Конвенции. Комиссия приветствовала присоединение Намибии.

2.4 Почтенный А. Нарусеб, Заместитель министра рыбного хозяйства и морских
ресурсов Намибии заявил:

«Позвольте мне еще раз подтвердить непреклонную решимость Намибии
поддержать работу по управлению и сохранению морских живых ресурсов,
включая ресурсы Антарктики в зоне действия Конвенции.

В ходе регулярного совещания Комиссии в 1998 г. наш представитель
проинформировал собравшихся о наших намерениях изменить промысловое
законодательство Намибии, чтобы оно соответствовало Соглашению о
трансграничных запасах и запасах далеко мигрирующих рыб, а также
Соглашению о соблюдении ФАО. На это ушло больше времени, чем
ожидалось, так как мы должны были проконсультироваться со всеми
заинтересованными сторонами. Сегодня в парламенте обсуждается новый
законопроект «О морских ресурсах», и ожидается, что он будет принят этой
сессией. Когда этот законопроект станет законом, у правительства будет
законное основание для контроля судов Намибии в водах вне нашей ИЭЗ.

Как мы сообщали на прошлом совещании Комиссии, Намибия
присоединилась к Конвенции о сохранении морских живых ресурсов
Антарктики в соответствии со статьями XXVII и XXIX Конвенции.
Министерство иностранных дел, радио- и телевещания и информации
Намибии в настоящее время рассматривает наше заявление о полном
членстве в Комиссии в соответствии со Статьей VII, п. 2(b). Австралийскому
правительству как депозитарию скоро будет вручено наше заявление по



этому поводу. Мы надеемся получить положительный ответ на наше
заявление о полном членстве в Комиссии.

За последние два года мы оказывали полное содействие Секретариату
АНТКОМа, передавая ему информацию о выгрузках клыкача в наших
портах и участвуя в регулярных совещаниях Комиссии. Нашим
промысловым инспек-торам были выданы формы Системы документации
уловов видов Dissostichus, и теперь вся информация о выгрузках будет
передаваться в Секретариат в соответствии с Мерой по сохранению
170/XVIII. С мая 2000 г., когда была введена Система документации уловов,
два иностранных судна произвели 26 и 27 октября 2000 г. выгрузку клыкача
в порту Уолфиш-Бей, Намибия.

Господин Председатель, позвольте мне в заключение еще раз подчеркнуть,
что Намибия предана делу сохранения морских живых ресурсов
Антарктики, включая виды Dissostichus. Я хочу заверить вас в
сотрудничестве и всемерной поддержке Намибии в осуществлении мер,
ведущих к достижению целей и выполнению задач АНТКОМа.»

Заявление Новой Зеландии

2.5 Новая Зеландия сделала заявление на совещании Комиссии:

«В этом году была введена СДУ � новаторский способ борьбы с ННН-
промыслом в зоне действия Конвенции, и мы призываем все Стороны
соблюдать свои обязательства в рамках СДУ с тем, чтобы провести в жизнь
эффективные меры против своих граждан и компаний, занятых в ННН-
промысле в водах зоны действия Конвенции.

Правительство Новой Зеландии стремится обеспечить эффективное
сохранение ресурсов Южного океана, в частности мы уже давно связаны с
морем Росса и полны решимости сохранить его экосистему и его
биологическое разнообразие. Недавно правительство Новой Зеландии
выделило большие средства на долгосрочные исследования по
биологическому разнообразию моря Росса и надеется, что на данном
совещании будет принято предложение о расширении особо охраняемого
участка у о-вов Баллени � район с исключительным биологическим
разнообразием, находящийся в более крупном районе, где в последние годы
осуществлялся только поисковый промысел наряду с важными
исследованиями.

Правительство Новой Зеландии тщательно рассмотрело вопрос о масштабе
промысла клыкача в море Росса и подтвердило, что оно не может



поддерживать предложения об увеличении промыслового усилия в
Подрайоне 88.1 свыше уже существующих предохранительных уровней, и
что следует продолжать применение строжайших экологических требований.
В этой связи новозеландское законодательство требует, чтобы все суда,
желающие пользоваться ново-зеландскими портами при проведении
промысла в Южном океане, соблюдали наши экологические требования и
обязательства, вытекающие из оценки воздействия на окружающую среду.»


